



PRESSEMITTEILUNG

Elektrisierender Herbst mit Solaris-Events

Bolechowo, 15.09.2021

Die Weltpremiere des jüngsten elektrisch betriebenen Solaris-Busses und eine Konferenz, die ganz dem Thema der Elektromobilität gewidmet ist, werden im kommenden Herbst für viele anregende Erfahrungen sorgen. Die Events finden am 30. September und am 7. Oktober statt – merken Sie sich die Termine bereits heute vor!

Die Premiere des Solaris Urbino 9 LE electric und die #SolarisTalks 2021 gehören zu den wichtigsten Veranstaltungen zur Elektromobilität diesen Herbst. Beide Events werden im interaktiven Online-Format durchgeführt. Die Teilnahme ist kostenlos. Wir laden zu den beiden Veranstaltungen alle ein, die an den besten Lösungen für den modernen und zuverlässigen ÖPNV interessiert sind.

Premiere des Urbino 9 LE electric

Schon bald wird Solaris erstmals sein neustes elektrisches Modell, den Bus Urbino 9 LE electric, vorstellen. Das neue Fahrzeug vervollständigt die vierte Generation der Urbino-Familie. Neben dem Urbino 15 LE electric ist das neue Produkt auch ein weiterer elektrischer Vorschlag von Solaris für Überlandrouten. Der Erstauftritt des Urbino 9 LE electric erfolgt zu einem besonderen Zeitpunkt für das Unternehmen. Es ist nämlich 10 Jahre her, dass das erste elektrisch betriebene Solaris-Fahrzeug auf den Markt gebracht wurde.

Das neue Modell wird von den Vorstandsmitgliedern und den Entwicklern des Fahrzeugs vorgestellt. Die Präsentation findet am **30. September** um 12:00 Uhr statt und wird auf der Website des Herstellers live übertragen.

solarisbus.com/en/premiere

#SolarisTalks 2021

Die neusten Trends in der städtischen Mobilität, verschiedene Anwendungen der Wasserstofftechnologie in der Praxis, Erfahrungsaustausch mit Experten auf dem Gebiet der Elektromobilität – es sind nur einige der vielen Gründe, für die es sich lohnt, an der #SolarisTalks 2021, einer Online-Konferenz zum Thema Elektromobilität, teilzunehmen.

Im Fokus der Veranstaltung werden zwei ausschlaggebende Aspekte des emissionsfreien Verkehrs stehen: elektrische Fahrzeuge und Wasserstofftechnologie. Die Konferenzteilnehmer werden die Möglichkeit haben, Präsentationen von Solaris-Experten als auch Podiumsdiskussionen unter Teilnahme von Branchenexperten, die Erfahrung in der Umsetzung der neusten praktischen Lösungen haben, zu verfolgen. Neben dem Hauptprogramm plant Solaris auch Fragerunden und bereitet Networking-Aktivitäten und andere Highlights vor. Spezialgast der Konferenz wird Peter Hinssen sein, Autor von Büchern zum Thema Technologie, Futurologe und Unternehmer.

Die #SolarisTalks 2021 findet am **7. Oktober** statt. Um daran teilzunehmen, brauchen Sie nur ein kurzes Formular auf solaristalks.com auszufüllen. Kurz vor der Konferenz erhalten die angemeldeten Teilnehmer einen Link, mit dem sie der Konferenz werden beitreten können.

Solaris lädt zu den beiden Veranstaltungen all seine Kunden, Zulieferer, die Vertreter

von Gebietskörperschaften und Medien als auch all diejenigen ein, die an innovativen und bahnbrechenden Lösungen, die einen konkreten Beitrag zur Umstellung des ÖPNV auf emissionsfreie Antriebe leisten, interessiert sind.

Um auf dem Laufenden zu bleiben, verfolgen Sie die Events auf den Profilen von Solaris in den Sozialmedien und auf den Webseiten:

Online-Premiere des Solaris Urbino 9 LE electric

- [Facebook <link>](#)
- [LinkedIn <link>](#)
- [https://www.solarisbus.com/en/premiere <link>](https://www.solarisbus.com/en/premiere)

#SolarisTalks 2021

- [Facebook <link>](#)
- [LinkedIn <link>](#)
- [www.solaristalks.com <link>](http://www.solaristalks.com)

Sonstige Informationen

Mateusz Figaszewski

Institutional Partnerships and External Relations Director

Tel.: +48 61 66 72 347

Mobil: +48 601 652 179

Fax: 48 61 66 72 345

email: mateusz.figaszewski@solarisbus.com

Über die Firma

Solaris Bus & Coach sp. z o.o. ist einer der führenden europäischen Hersteller von Stadt- und Überlandbussen mit Schwerpunkt auf die Entwicklung von emissionsfreien Fahrzeugen, d. h. Elektro-, Wasserstoff- und Oberleitungsbussen. Dies bedeutet zugleich das breiteste Angebot an emissionsfreien Fahrzeugen auf dem europäischen Markt und die Position des Marktführers in diesem Marktsegment mit einem Anteil von 15,2%. Knapp 25.000 bisher gelieferte Solaris-Fahrzeuge sind bereits in 33 Ländern und 850 Städten in ganz Europa und außerhalb im Einsatz. Solaris ist Teil der spanischen Gruppe CAF (Construcciones y Auxiliar de Ferrocarriles) S.A. Vom Konzept über die Entwicklung bis hin zur Fertigung entstehen Solaris-Busse in Polen. Alle Aktivitäten des Herstellers stehen im Einklang mit seiner Markenbotschaft: „Wir ändern das Gesicht des ÖPNV“. Solaris ist auch ein aktiver Partner für städtische Verkehrsbetriebe und bietet ihnen umfassende Unterstützung bei der Umstellung auf emissionsfreie Mobilität.